



# FREIWILLIGE FEUERWEHR OBERECK

## JAHRESBERICHT 2022

Das Jahr 2022 neigt sich dem Ende zu, hier ein kurzer Rückblick über das vergangene Jahr (Bericht-Zeitraum Nov. 2021 bis Nov. 2022).

### **AKTUELLER MANNSCHAFTSSTAND:**

26 Aktive – 1 Neuzugang Jonas Beisteiner  
1 Jugend – 1 Neuzugang Marlene Gremel  
5 Reserve

### **AUSBILDUNG:**

Es wurde wie gehabt mit dem gesamten Unterabschnitt Hollenthon die Truppmann-Ausbildung durchgeführt, welche alle neuen Kameraden und Kameradinnen mit Erfolg abgeschlossen haben. Damit konnte Jonas Beisteiner in den aktiven Stand übernommen werden. Des Weiteren absolvierten Beisteiner Domi-nic, Reisner Nicole und Spitzer Gerald erfolgreich den Atemschutzträger-Lehrgang. Alle bereits aktiven Atemschutzträger führten den Finttest durch. Reisner René nahm an einer KHD-Fortbildung teil. Er steht dem Katastrophenhilfsdienst als Zugkommandantstellvertreter zur Seite. Spitzer Thomas absolvierte den Lehrgang „Wald- und Flurbrandbekämpfung – Grundlagen“ und ist Mitglied der Waldbrandgruppe 21. Das Kommando und die Chargen haben an diversen Fortbildungen teilgenommen.

### **ÜBUNGEN:**

Einsatzübung in der Volksschule Hollenthon  
Nassübung in der Spratzau mit den Feuerwehren des Unterabschnittes, sowie dem KHD-Zug  
diverse interne Übungen wie Fahrzeug- und Gerätekunde sowie Wettkampfübungen

### **EINSÄTZE:**

Am 24. Dezember 2021 rückten wir zu einem Brandeinsatz in Stickelberg aus. Wir stellten einen Atemschutztrupp bereit.  
Ebenso unternahmen wir eine Traktorbergung aus misslicher Lage. Des Weiteren waren im Jahr 2022 einige kleinere technische Einsätze zu bewältigen: Sturmschaden-beseitigungen, Wassertransporte, Kanal- und Straßenreinigungen.

### **VERANSTALTUNGEN:**

Nach zwei Jahren Corona-Pause konnten wir heuer unseren Feuerwehrheuerigen inklusive Seilziehwettbewerb am 14. und 15. August erstmals in Obereck im neuen Feuerwehrhaus abhalten.  
Am 06. November fand unser Hendl-Schnapsen im Gasthaus Spenger „Zum schönen Grund“ statt. Beide Veranstaltungen waren bestens besucht, wofür wir uns auf diesem Weg herzlichst bedanken möchten. Ganz besonders bedanken wir uns bei unserem Hr. Pfarrer Mag. Florian Hellwagner für das Abhalten der Heiligen Messe an Maria Himmelfahrt in Obereck.

### **ANSCHAFFUNGEN:**

Es wurde ein neues Handfunkgerät, verschiedene Bekleidungsstücke, Schutzbekleidung (insbesondere für die Wald- & Flurbrandbekämpfung) sowie diverse Einsatzgeräte angekauft.

### **NEUBAU FEUERWEHRHAUS:**

Im vergangenen Jahr konnten wir unser Feuerwehrhaus soweit fertigstellen, dass erste Veranstaltungen bereits am neuen Standort stattfinden konnten. Ende 2021 wurde die Fahrzeughalle und ein weiterer Abstellraum betoniert. In diesem Kalenderjahr widmeten wir uns vor allem der Innengestaltung: Fußböden und Fliesen wurden verlegt, Türen eingebaut, Wände gestrichen, Rasterdecke fertig gemacht und Beleuchtung montiert. Ebenso wurden Umkleieraum, Küche, Sanitärbereiche, Bereitschaftsraum und der Schulungsraum eingerichtet. Der herausragende Baufortschritt ist den zahlreichen Helfern und Helferinnen zu verdanken. Neben den Feuerwehrkameraden standen uns auch viele Oberecker-Mitbürger und -Mitbürgerinnen, so wie externe Helfer und Helferinnen zur Verfügung. In diesem Zuge möchten wir uns bei allen herzlichst bedanken! Ein besonderer Dank gilt den zahlreichen Mitbürgern die uns durch diverse Sach- und Geld-spenden auf unserer Baustelle unterstützt haben.  
Danke auch an unsere Gemeinde-Vertretung, ohne deren gute Unterstützung und Rückendeckung der Gemeinde wäre ein derartiges Projekt nicht möglich.

**WETTKAMPFGRUPPE:**

Nach zwei Jahren Corona-Pause durften dieses Jahr wieder Übungen und Wettkämpfe durchgeführt werden. Die Wettkampfgruppe Obereck war 2022 bei 6 Wettkämpfen, darunter auch die Landesfeuerwehrleistungsbewerbe in Tulln, vertreten.

Gegen Ende der Saison konnte auch der ein oder andere Erfolg verbucht werden, wie beispielsweise der 5. Platz beim Vergleichswettkampf in Aigen und der 2. Platz beim Kuppelcup in Götzendorf a. d. Leitha.

**FEUERWEHRJUGEND:**

Die Feuerwehrjugend Hollenthon zählt 2022 einen Stand von 23 Feuerwehrjugend-Mitgliedern, wobei die FF-Obereck mit einem Mitglied und einer Person im Betreuerteam vertreten ist.

Die FJ konnte einige herausragende Leistungen verzeichnen, wie den Landessieg in beiden Wertungs-klassen (Bronze und Silber). Damit sicherten sie sich die Teilnahme am Bundesbewerb, den sie mit einem hervorragenden 11 Platz abschlossen. An dieser Stelle möchten wir der FJ recht herzlich gratulieren!

**SONSTIGES:**

Es wurde auch zu diversen kirchlichen Anlässen wie Fronleichnamsprozession, Florianimesse, Maiandacht, Allerheiligen Friedhofsgang und Begräbnissen ausgerückt.

Abschließend wünschen wir einen besinnlichen Advent, frohe Weihnachten, Gesundheit und alles Gute fürs neue Jahr!

Das Kommando der FF Obereck